

Economía & Negocios

ICE: confianza empresarial vuelve a "levemente pesimista"

El Índice de Confianza Empresarial (ICE) del último mes del año tuvo un retroceso de ocho puntos, ubicando la confianza en nivel "levemente pesimista". Ello, tras haberse ubicado la mayor parte del año en terreno optimista. Por su parte, el promedio móvil trimestral del ICE se mantuvo en nivel "neutral".

Por sectores, destacó en el mes la caída del índice en el Comercio (-25 puntos) y la Industria (-11 puntos), ubicándose "moderadamente pesimista" y "levemente optimista". También retrocedió la confianza en la Construcción (-6 puntos), aunque esta se mantuvo en terreno optimista. Por su parte, en los



sectores Agrícola, Financiero y Minero, el índice no registró mayor cambio, manteniéndose en nivel "moderadamente pesimista", "levemente pesimista" y "levemente optimista", respectivamente.

"A partir del segundo semestre, la confianza empresarial indicó un retroceso gradual, pero creciente", indicó Cristián Echeverría, director del Centro de Estudios en Economía y Negocios de la Universidad del Desarrollo. (SM).

SEGÚN JAVIER ANWANDTER, GERENTE GENERAL DEL TERMINAL PORTUARIO

Puerto Coronel instalará dos nuevas grúas portacontenedores

Equipamiento llegará el próximo mes y la inversión total alcanzará los 30 millones de dólares. Empresa promete seguir creciendo a dos dígitos.

Pablo Letelier Botter/Silvanio Mariani
contacto@diarioconcepcion.cl

Puerto más amigable

En octubre, se firmó una alianza que convierte a Puerto Coronel en el primer terminal portuario chileno en incorporar grúas eléctricas de alta capacidad. Estos equipos no generan emisiones atmosféricas y son prácticamente insonoros.

nedores que llegarán en febrero. Este proyecto demandará una inversión de US\$ 30 millones, monto que incluye la adquisición de las grúas y toda la infraestructura asociada para la operación de la maquinaria.

Puerto Coronel cuenta, actualmente, con tres muelles para gestionar carga en tres líneas de negocios: contenedores, carga general y graneles. En total, son 86 hectáreas de superficie total, donde se distribuyen amplias zonas de apoyo, bodegas y patios, entre otras instalaciones, para un adecuado servicio a la carga en general.

Con más de 1.600 metros lineales de frentes de atraque y 9 sitios para naves de hasta 15 metros de calado, el terminal tiene la capacidad para atender dos naves portacontenedores en forma simultánea.

A lo anterior, se suman los balances y proyecciones de fin de año, donde Anwandter detalla que: "manejamos cerrar 2018 con un volumen de transferencia en torno a las 7,8 millones de toneladas; el año pasado movimos 6,97 millones de toneladas". Es decir, un 12% más que 2017. Para 2019 se proyecta un crecimiento a nivel similar.

Como parte de este plan de posicionamiento como un centro logístico de primer nivel, el proyecto más importante para el puerto coronelino será la incorporación de dos nuevas grúas portacontenedores

OPINIONES
Twitter @DiarioConcepcion
contacto@diarioconcepcion.cl



Claro sorprende con Roaming y Larga Distancia Internacional

En un Chile en que cada vez más personas viajan al extranjero y que año a año recibe una mayor cantidad de inmigrantes, Claro Chile revoluciona la industria de las telecomunicaciones con sus innovadores Planes Claro MAX, los únicos que incorporan en sus servicios Roaming internacional con megas, minutos y SMS, además de llamadas de Larga Distancia Internacional (LDI) para ser utilizados libremente en 17 países de América, como Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Honduras, Estados Unidos y México.

El nuevo Plan Claro MAX L aumentó de 35 a 40GB, tiene minutos nacionales libres a 300 números, 40 minutos de LDI y Roaming que incluye 40 minutos para llamadas, 40SMS y 2GB por sólo \$19.990 mensuales, posicionando a Claro Chile con la mejor oferta del mercado. Otra novedad son las bolsas adicionales, tanto de Roaming, los clientes podrán llamar a un costo rebajado desde los 17 países mencionados, mientras que con las bolsas de LDI el beneficio se expande a 77 países. (SM).